



100歳おめでとうございます

梅田 智枝子さん(鏡町) 大正9年3月生まれ



20代の頃に美容学校で資格を取った後は、美容室の経営と和裁をしながら子どもを育てた智枝子さん。

おしゃれには人一倍気を遣い、100歳になった今でも毎日欠かさず化粧をしています。

長寿の秘訣は「たくさんの人と話すこと」。

100歳おめでとうございます

山下 キヨモさん(昆舎丸町) 大正8年11月生まれ



週3回のデイサービスが楽しみだというキヨモさん。デイサービスでは習字、折り紙、工作など何事にも積極的に取り組み、最近は野菜の塗り絵を完成させました。

100歳を迎えてキヨモさんは「これからも家族と笑って楽しく過ごしたい」と話しました。

9月24日 八代市金婚夫婦表彰式
二人で助け合いながら歩んだ50年



八代市金婚夫婦表彰式が市役所鏡支所で行われました。

今年は新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止のため、式典を開催せず、申し込みのあった市内157組のうち代表で山田信男さん、時子さん夫婦(高下西町)に表彰状と記念品が手渡されました。

9月17日 八代地区秋の全国交通安全運動出発式
交通事故のない安全で安心なまちのために



令和2年八代地区秋の全国交通安全運動の出発式が、八代警察署で行われました。

式の中では、交通安全功労者の表彰も行われ、10人に賞状と記念品が贈呈されました。式終了後には、関係者らが見送る中、パトカーなどが市内各地のパトロールに出発しました。

皆様のご支援・ご協力ありがとうございました

令和2年7月豪雨で坂本町を中心に甚大な被害が発生している中、企業や個人から復旧、復興に役立ててほしいと義援金・寄付金・物資をいただきました。寄贈いただきました皆様には多大なる感謝を申し上げます。

(10月7日現在)

義援金・寄付金



濱田祐規子さん、高橋謙太郎さん



トヨタ車体労働組合



タマホーム株式会社

【その他の寄贈者】
・株式会社立岩(サテライト八代)



熊本県法人会連合会、大同生命保険株式会社、AIG 損害保険株式会社



八代地方メロン・トマト販売促進連絡協議会、長岡病院、横浜東邦病院

この他にも多くの企業、個人から義援金・寄付金・物資をいただきました。今回いただきました義援金や寄付金などは一刻も早い復旧、復興に向けて有効に活用させていただきます。

10月1日 認知症サポーター養成講座
認知症の人にできる限りの手助けをしよう



10月1日、第二中学校で認知症サポーター養成講座が行われ同校3年生116人が参加しました。

参加者は講師の八代市第2地域包括支援センター職員から認知症の症状や接し方について学んだあと、「もし認知症の人と出会ったときの接し方」を体験する劇に参加しました。

9月24日 「瑞鷹 俺んちの柚子サワーの素」発売
爽やかな香りとしっきりした甘さが特徴



熊本市の瑞鷹株式会社が泉町産ユズ果汁に本格焼酎をブレンドした「瑞鷹 俺んちの柚子サワーの素」を発売し、中村博生市長に完成を報告しました。この商品はバランスのよい甘み、風味、酸味があり、炭酸水で割るのはもちろんお湯割りでもおいしく飲め、自宅で本格的な柚子サワーが楽しめます。

10月10日 鶴喰菜の花村稲刈り体験
実りの秋を体感



10月10日、坂本町鶴喰地区の農事組合法人鶴喰菜の花村が同地区で稲刈り体験会を開催しました。

参加者は同法人の早川博秋事務局長から指導を受け、鎌で稲の根元を刈り取り、一束ずつ稲架にかけました。稲刈りの後は、鶴喰米のおにぎりや同地区で採れたアスパラの漬物などを味わいました。

10月4日 やつしろ学生ラボ発表会
八代をより住みやすいまちに



本町アーケード内のSUNABACO八代で、八代工業高校と八代高校の生徒13人が参加して「やつしろ学生ラボ発表会」が行われました。

発表では、本市の「商店街」、「農業」、「飲食店」をテーマに、「特産品を使ったオリジナル料理」や「スタートアップ聖地化」などの提案がありました。